

Domingo, 30 de marzo de 2003

Las escuelas de Cee cobran vida

Las obras corren a cargo de los 55 alumnos del obradoiro de emprego

Los únicos moradores de la mayor parte de las escuelas unitarias de Cee durante los últimos años fueron los insectos y la maleza.

Tres, situadas en Estorde, Cabaleriza y Gures, se encontraban ya en estado ruinoso. El Concello decidió frenar su deterioro y, por medio de un obradoiro de empleo, reconstruirlas para ponerlas de nuevo en marcha con nuevos usos. La recuperación supone un contrato de trabajo para 55 alumnos mayores de 25 años que aprenden una profesión y disfrutan de unos ingresos mensuales que superan los 600 euros. Los 720.000 euros que cuesta la obra los aporta la Xunta de Galicia, los materiales los pone el Concello. El alcalde, Antonio Domínguez, confía en que los tres edificios estén finalizados antes de que acabe el año.



Dos, el de Estorde y el de Cabaleriza, son viejas casas de piedra de principios de siglo que, según el regidor ceense, forman parte de un patrimonio arquitectónico que el Ayuntamiento se propone recuperar.

La restauración de las unitarias tiene como objetivo, dijo, convertirlas en centros de ocio y cultura locales. «Trátase -afirma -, de que cada día más as parroquias dispoñan dos mesmos servicios que Cee». Las tres escuelas unitarias se encuentran en marcos naturales privilegiados, especialmente las de Estorde y Cabaleriza.

Un alto

La edificación de Estorde, situada en un alto, domina parte de la ría de Corcubión desde sus ventanas. La de Cabaleriza se halla en medio de prados y bosques y ante ella discurre un río. La unitaria de Gures, pegada a la carretera, tiene menos suerte en su ubicación y en su arquitectura, con la típica estructura de hormigón de los años 50, pero dará el mismo servicio que las anteriores en la parroquia, que actualmente no tiene ningún edificio público de uso compartido.